

*\*\*\*for English version see below\*\*\**

## **Einwilligungserklärung**

- Ich habe die [allgemeinen Informationen](#) und die [Datenschutzhinweise](#) zum ENGAGE.EU Grant gelesen und willige in die damit verbundene Datenverarbeitung ein. Diese Einwilligung bezieht sich ausdrücklich auch auf die Tatsache, dass ich im Rahmen meiner Bewerbung ggf. besondere Kategorien von personenbezogenen Daten i. S. d. Art. 9 DS-GVO (Daten, aus denen die rassische und ethnische Herkunft, politische Meinungen, religiöse oder weltanschauliche Überzeugungen oder die Gewerkschaftszugehörigkeit hervorgehen, sowie die Verarbeitung von genetischen Daten, biometrischen Daten zur eindeutigen Identifizierung einer natürlichen Person, Gesundheitsdaten oder Daten zum Sexualleben oder der sexuellen Orientierung) angebe und diese verarbeitet werden.

Folgende Einwilligung(en) können **zusätzlich** abgeben werden:

Ich willige in folgende Datenverarbeitung(en) ein:

- Erneute Kontaktaufnahme zwecks Einladung zu weiteren ENGAGE.EU-Veranstaltungen und Umfragen

Mir ist bewusst, dass jede der oben genannten Einwilligungen freiwillig ist und ohne Nachteile (auch einzeln) verweigert oder jederzeit auch ohne Angaben von Gründen widerrufen werden kann. Ich weiß, dass im Falle eines Widerrufs die Rechtmäßigkeit, der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung nicht berührt wird. Ich habe verstanden, dass ich mich für einen Widerruf einfach an die in den Datenschutzhinweisen genannte Kontaktadresse wenden kann und dass aus der Verweigerung der Einwilligung oder ihrem Widerruf keine Nachteile entstehen.

## Declaration of consent

- I have read the [general information](#) and the [data protection information](#) on the ENGAGE.EU Grant and consent to the data processing associated with the application process. This consent also explicitly refers to the fact that I may provide special categories of personal data within the meaning of Article 9 of the GDPR (data revealing racial or ethnic origin, political opinions, religious or philosophical beliefs, or trade union membership, as well as the processing of genetic data, biometric data uniquely identifying a natural person, health data or data concerning sex life or sexual orientation) in the context of my application and that these will be processed.

The following consent(s) may **also** be given:

I consent to the following data processing(s):

- Contacting again for the purpose of inviting to further ENGAGE.EU events and surveys

I am aware that each of the above consents is voluntary and can be refused without disadvantages (also individually) or revoked at any time without giving reasons. I know that in the event of a revocation, the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until the revocation is not affected. I understand that for a revocation I can simply contact the contact point named in the data protection information and that no disadvantages arise from the refusal of consent or its revocation.